

« Après mon court séjour à **Essaouira**, j'ai pris un minibus pour me rendre à **Imsouane**, ville très prisée des surfeurs et des personnes souhaitant profiter de la côte sans être pris dans la masse de touristes.

Ce voyage à bord du minibus m'a permis de parler avec des locaux et de faire le plein de musiques marocaines. Les paysages défilaient et l'air frais de l'océan m'a sorti de mes pensées pour **découvrir de mes propres yeux le petit village d'Imsouane**.

L'ambiance y était incomparable; tout le monde se connaissait, et l'accueil était chaleureux. J'ai passé un soir entier à discuter avec les habitants dans des cafés surplombant la mer tout en partageant un tajine de poisson.





J'ai ensuite voulu me rendre à Imsouane pour voir de mes propres yeux la vague ci-dessous et enfin, pouvoir la rider. Après avoir loué une planche et une combinaison, j'ai donc rejoint les nombreux surfeurs déjà présents sur le spot. Mon impression est la suivante : Cette vague, qui défile de manière régulière avec une bonne puissance, m'a permis de ressentir des très bonnes sensations de glisse. Être au pic dans un environnement pareil est **hypnotisant** et m'a laissé des **souvenirs inoubliables**. Cependant, je n'ai rarement eu à surfer dans **une eau aussi froide** !



Ce petit village souffre d'une **grosse pression immobilière**. Presque toutes les petites maisons de pêcheurs se sont vues être détruites car construites sans permis. Beaucoup

craignent **l'implantation de nouvelles stations balnéaires** qui viendraient dénaturer la côte et ce paisible petit village de pêcheurs.



**Imsouane est un véritable échappatoire**, un endroit où l'on peut se reconnecter à la nature et à soi-même. Mon voyage au Maroc s'est terminé ici, dans ce petit coin de paradis,

loin du bruit et de l'agitation.

Mon périple marocain restera gravé dans ma mémoire. Chaque ville, chaque rencontre, et chaque paysage m'ont respectivement offert une nouvelle perspective sur le monde. **Le Maroc, avec sa diversité et sa richesse, est une terre qui ne laisse personne indifférent.** Si vous avez l'occasion de vous y rendre, je ne peux que vous encourager à prendre la route, à vous perdre dans ses dédales et à **laisser le pays vous révéler ses trésors cachés.** »

Ce diaporama nécessite JavaScript.

**Texte et photos : Loup BAQUET.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)